

2 学年 インターンシップ

6月15日(水)から17日(金)の3日間、2年生49名が総合的な学習の時間の活動として、町内外16か所の事業所でインターンシップを実施しました。役場や幼稚園、スーパーや病院など幅広い事業所の方にご協力をいただきました。生徒は3日間で、働くことの意義や難しさなど学校生活では知ることのできない貴重な経験を多くさせていただきました。ご協力いただきました事業所の皆様、本当にありがとうございました。



1 学年 植樹体験

6月7日(火)に1学年の総合的な学習の時間で植樹体験学習を行いました。生徒は植樹や防風林に関する事前授業を受けた後、自然空間はぼろにて北海道の在来種であるヤチダモやカシワなど7種類の苗木約270本の植樹作業を体験しました。初めは慣れない作業に戸惑っていた生徒ですが、次第に作業にも慣れ、一生懸命植樹に取り組んでいました。



第3 3 回小中高合同クリーン作戦

6月24日(金)に第33回小中高合同クリーン作戦が実施されました。生徒会長の近江谷君が「町をきれいにする良い機会なのでみんなでがんばりましょう」と話をした後、高校周辺を中心に町内のゴミを隅々まで拾い環境美化に努めました。生徒たちは分別に苦労しながらも元気に清掃活動を行いました。



教育実習生

6月6日~24日の3週間、本校卒業生の2名が教育実習を行いました。それぞれの教科だけでなくクラスや学校活動、部活動など多くのことを経験しました。これからの活躍に期待しています。

◆柳澤先生「授業以外の、職員室内での先生方が新鮮でした。たくさんの経験をありがとうございました。」

◆酒井先生「楽しく充実した3週間でした。高校の教員になって絶対羽幌高校に戻ってきます。」



進路ミュージカル

6月23日(木)、3学年合同の進路学習として滋慶学園グループの学生による進路ミュージカルを実施しました。今回は社会人としての責任感や覚悟をテーマにした「自分の進む道きっと見つかる」を鑑賞しました。自身の将来について考える良い機会となりました。



3 学年 進路講話

6月22日(水)、留萌教育局進路相談員の小野進氏を講師にお迎えし、進路講話を実施しました。社会人に求められる資質や、これからの高校生活の過ごし方、働く上での心構えなどについてお話いただきました。生徒はメモを取りながら真剣に耳を傾けていました。



部活動壮行会・大会結果報告

6月2日(木)、国体全道・高野連・高文連に参加する部活動の壮行会が行われました。

☆野球部 6月29日 第98回全国高校野球選手権大会北・北海道大会旭川支部予選 羽幌 3-8 旭川大学

★ラグビー部 6月4日・5日 第3回全国高等学校7人制ラグビーフットボール北海道予選会

羽幌○ 43-12 ●帯広工業 羽幌● 7-48 ○札幌山の手 羽幌● 24-26 ○札幌厚別 羽幌○ 21-14●立命館慶祥

6月9日～11日 第71回国民体育大会北海道予選会

U18に8名、U17に4名参加 選考の結果、山岡(良)がU17北海道代表として選出

☆テニス部 6月25日 第71回国民体育大会留萌支部予選会

男子(決勝トーナメント)星野・奥山 2回戦敗退 成川・今、佐藤(達)・櫻井 1回戦敗退

女子(決勝トーナメント)竹内・堤、神永・工藤 1回戦敗退

★卓球部 6月9日・10日 第71回国民体育大会卓球競技北海道予選会

(男子シングルス)竹内 2回戦敗退 (女子シングルス)黒田 2回戦敗退

☆吹奏楽局 6月23日 第69回高文連上川支部音楽発表大会 奨励賞



7月行事予定

日	曜	行事予定
2	土	公務員・就職模試(3年)、総合学力記述模試、総合学力テスト
3	日	ビジネス文書検定
7	木	漢字王
11	月	学校祭準備(5、6校時・～14日)
15	金	学校祭準備(午前)、学校祭①(午後)
16	土	学校祭②
17	日	学校祭③、後片付け
18	月	海の日
19	火	振替休日(～20日)
21	木	壮行会③、韓国素明女子高等学校歓迎式
23	土	公務員・就職模試(3年)
25	月	全校集会、大掃除、韓国素明女子高等学校送別式
26	火	夏季休業(～8/18)、補習(～7/29)、夏期講習(～8/10)、家庭訪問期間(～8/5)



今年のパレードは
 ・レストパーク(10:00～11:00)
 ・しあわせ荘(11:25頃～)
 で行います。(雨天時は中止します。)
 お時間のある方はぜひご覧ください。

有意義な夏季休業となるよう、
 目標を立て、勉学や部活動に励
 みましょう。

